

# BAKAMLA

## Apel Pengamanan Malam Takbiran Idul Adha 1444 Hijriyah diwilayah Kabupaten Bojonegoro

Basory Wijaya - [BOJONEGORO.BAKAMLA.ID](http://BOJONEGORO.BAKAMLA.ID)

Jun 29, 2023 - 16:02



BOJONEGORO, - Petugas gabungan dari TNI-Polri, Dinas Perhubungan (Dishub) dan Satuan Polisi Pamong Praja (Satpol PP) melaksanakan Apel Bersama dalam rangka pengamanan Malam Takbiran Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriyah diwilayah Kabupaten Bojonegoro, Jawa Timur.

Seperti yang terlihat, puluhan personel gabungan di Kecamatan Dander mereka dikerahkan melakukan pengamanan Malam Takbiran Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriyah ini secara stasioner dan patroli kewilayahan dengan tujuan untuk menjaga kondusifitas wilayah.

"Pengamanan dan patroli dilakukan dengan sasaran Masjid-Masjid yang

melaksanakan takbiran keliling dan tempat-tempat keramaian serta memperlancar kegiatan lalu lintas dan menjaga kondusifitas dari gangguan keamanan," ungkap Danramil 0813-05/Dander Kapten Inf Abdul Karim Zalukhu, melalui konfirmasinya Kamis (29/6/2023).

Sementara itu ditempat lain, Danramil 0813-06/Baureno Kapten Inf Marwoko Suswandono, menyampaikan bahwa pengerahan puluhan Babinsa jajarannya dalam rangka pengamanan Malam Takbiran Hari Raya Idul Adha 1444 Hijriyah untuk mendukung terciptanya situasi kamtibmas yang aman dan kondusif.

Dia berharap, kepada personel agar dapat bertugas dengan baik. Melakukan tugas dengan ikhlas, profesional, proporsional, humanis dan penuh tanggungjawab. "Kami juga mengingatkan, agar para personel tetap meningkatkan kewaspadaan dan melakukan deteksi dan cegah dini terhadap potensi gangguan kamtibmas," tegasnya.

Kepada masyarakat, dia juga menghimbau untuk sama-sama menjaga kondusifitas Malam Takbir ini dengan tidak melakukan kegiatan yang dapat merusak suasana malam yang sangat sakral tersebut. "Masyarakat diharapkan tidak melakukan kegiatan yang dapat menimbulkan gangguan kamtibmas seperti mainan petasan, melakukan takbir keliling dengan konvoi dan lainnya," pungkas Kapten Inf Marwoko Suswandono. ( pen0813)